



## Noroña anuncia reunión con Monreal y Adán Augusto para resolver diferencias



El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, anunció que se reunirá este lunes con los coordinadores de Morena, en la Cámara Alta, Adán Augusto López Hernández y el de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

En una charla en Facebook comentó que serían dos reuniones en las que buscaría resolver sus diferencias; además respaldó a Adán Augusto por el recorte al Senado, que aseguran aplicó la Cámara de Diputados.

“Una rudeza innecesaria el recorte del presupuesto al Senado, porque para el presupuesto nacional no es significativo. Estamos hablando como de 260 millones de pesos, para una persona es un montón de dinero, pero para un poder y para el monto del presupuesto nacional, lo que cuestan las cámaras, no es significativo lo que cuesta el Congreso todo, inclusive con la Cámara de Diputados”, dijo.

Noroña dijo desconocer los detalles de los supuestos contratos de los que se habla; sin embargo, reconoció que “sí ha habido cosas incorrectas que se vienen arrastrando... (pero) hay cosas que de repente no son tan fáciles de echar atrás”.

Noroña comentó que la importancia de la unidad es fundamental y señaló que al ver las diferencias entre ambos los medios de comunicación “están de plácemes”.



“Me dicen que (Carlos) Loret ayer estaba con orgasmos, no terminaba uno y ya empezaba el siguiente”, sostuvo.

<https://politico.mx/2024/12/15/video-norona-anuncia-reunion-con-monreal-y-adan-augusto-para-resolver-diferencias/>